

Danramil 03/Sempor Hadiri Penyerahan Bantuan Sosial Dampak Inflasi

Nurfaizin - SEMPOR.PUBLIKJATENG.COM

Dec 21, 2022 - 17:32



Danramil 03/Sempor Kapten Cba Amroni beserta 2 orang anggota menghadiri kegiatan Penyerahan Bantuan Sosial Dampak Inflasi pada lokasi prioritas penanggulangan kemiskinan extrem yang bertempat di Gedung Olahraga Kompleks Balaidesa Kalibeji

KEBUMEN - Danramil 03/Sempor Kapten Cba Amroni beserta 2 orang anggota menghadiri kegiatan Penyerahan Bantuan Sosial Dampak Inflasi pada lokasi prioritas penanggulangan kemiskinan extrem yang bertempat di Gedung Olahraga Kompleks Balaidesa Kalibeji Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Rabu, (21/12/2022).

Kegiatan yang dihadiri langsung oleh Bupati Kebumen H Arif Sugiyanto, SH dan selaku penanggung jawab acara Drs. Yoso Raharjo, M. Si (Camat Sempor) dihadiri juga oleh Drs. Frans Haidar, Mpa (KaDisperindag Kab Kebumen), Iptu Sumaryono (Kapolsek Sempor), Kepala Desa Sekecamatan Sempor beserta sekdesnya, serta Para penerima bantuan terdampak inflasi.

Dalam sambungannya Bupati Kebumen H Arif Sugiyanto, SH menyampaikan Kegiatan ini akan dilaksanakan di lima kecamatan, yakni Kecamatan Sempor, Alian, Karangsembung, Karanggayam, dan Sadang, dan pada hari ini diselenggarakan di empat titik sekaligus pada waktu yang bersamaan, yakni Kecamatan Sempor, Kecamatan Alian, Kecamatan Karangsembung, dan Kecamatan Karanggayam.

" Kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya dan komitmen pemerintah dalam rangka mengurangi kemiskinan ekstrem di Kabupaten Kebumen akibat adanya kenaikan inflasi harga barang kebutuhan pokok dengan pemberian uang sebesar Rp.150.000,- (seratus lima puluh ribu rupiah) yang diberikan setiap bulan selama dua bulan kepada masyarakat yang terdampak secara ekonomi karena inflasi, sedikit banyak kita berupaya untuk meringankan beban masyarakat khususnya yang berdaya beli rendah dalam memenuhi kebutuhan pokoknya,"

" Kita tidak dapat memungkiri, bahwa realita yang terjadi di lapangan, harga barang-barang termasuk kebutuhan pokok masyarakat, makin naik di saat inflasi. Hal ini tentunya makin menyulitkan bagi sebagian kalangan masyarakat kita. Oleh karena itu, saya berharap tujuan penyaluran bantuan sosial ini dapat tepat sasaran. Jumlah keseluruhan bantuan untuk lima kecamatan ini menyentuh sampai ke 1.486 orang, dan pada hari ini akan diberikan terlebih dahulu kepada 1.221 orang di empat kecamatan yang terdampak inflasi,"

" Kedepan tentunya kita semua berharap agar kegiatan ini dapat lebih sering dilakukan sehingga tidak hanya diselenggarakan di 4 kecamatan pada hari ini saja, melainkan dapat dilaksanakan menyentuh di semua lokasi kecamatan maupun desa sehingga lebih ada pemerataan, mudah-mudahan program ini terus berlanjut demi mewujudkan apa yang telah menjadi cita-cita dan keinginan kita bersama.

Pesan saya kepada para penerima manfaat, saya berharap agar bantuan ini dapat dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya, karena ini merupakan bagian dari usaha guna mengurangi beban masyarakat dalam memenuhi kebutuhan hidup," papar Bupati Kebumen.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen